

Fermeture à venir du Centre de Santé Marie-Thérèse de Paris 18^{ème}

Paris, le 8 juillet, c'est avec regret que nous annonçons la fermeture du Centre de Santé de Marie-Thérèse, Paris 18^{ème}, au plus tard le 28 Février 2025.

Cette décision difficile intervient dans un contexte particulièrement ardu où plusieurs centres de santé de la région Ile-de-France sont également contraints de fermer leurs portes : 6 centres de la Croix Rouge, 1 Centre de santé Richerand...

Cette décision a été prise au terme d'échanges approfondis avec diverses parties prenantes.

Pour tenter de sauvegarder les services offerts par notre centre, nous avons rencontré :

- **La DGOS (Direction Générale de l'Offre de Soins) et le Conseil National de l'Ordre des Médecins**
- **L'Académie de Médecine**
- **Le Maire du XVIII^e arrondissement**
- **Les représentants de la Mairie de Paris** (incluant le directeur de cabinet de Madame Anne-Claire Boux, adjointe à la santé publique, et le directeur adjoint de l'offre de soins)

Raisons de la Fermeture

Malgré ces efforts et discussions, notre centre fait face à des défis insurmontables, notamment :

- **Difficultés à fidéliser les équipes** : Le turnover élevé du personnel de santé affecte la stabilité et la continuité des soins offerts ;
- **Difficultés à recruter des praticiens** résultant d'un manque d'attractivité couplé au refus du conseil de l'ordre d'agréer les contrats médicaux de nos médecins salariés ;
Impliquant des difficultés financières, malgré une demande croissante de patients, demande à laquelle nous ne pouvons plus répondre en secteur 1.

Impact sur la Communauté

Nous sommes conscients de l'impact significatif de cette fermeture sur nos patients et la communauté locale. Nous nous engageons à collaborer avec les autorités locales et d'autres prestataires de soins pour faciliter la transition de nos patients vers d'autres établissements et assurer une continuité des soins.

Engagement envers le Personnel

Nous tenons à préciser qu'aucun plan social ne sera mis en place pour cette fermeture. Nous sommes déterminés à soutenir notre personnel de manière proactive et à leur proposer systématiquement des solutions de reclassement. Des propositions de reclassement seront faites à chaque membre de notre équipe afin qu'ils puissent continuer à exercer leur métier dans d'autres établissements de santé dont notre centre de santé situé à Paris 20^{ème}.

Nous remercions sincèrement notre personnel pour leur dévouement et leur professionnalisme, ainsi que nos patients pour leur compréhension et leur soutien durant cette période difficile.

A propos de la Fondation Hôpital Saint-Joseph

Rattachés à la Fondation Hôpital Saint-Joseph, les Hôpitaux Paris Saint-Joseph (Paris 14) & Marie-Lannelongue (Le Plessis-Robinson 92) sont des établissements privés à but non lucratif reconnus d'utilité publique. Ils apportent une offre de soins médicale, chirurgicale et obstétricale complète et sans reste à charge pour tous leurs patients.

Le savoir-faire technique des équipes, associé aux technologies de pointe et à la qualité de son département en Recherche & Innovation médicale en lien avec deux Universités, en font des hôpitaux renommés en France et à l'international. Ils sont reconnus par les patients et les autorités de santé, notamment pour leurs pôles d'excellence : cancer, cardiologie pédiatrique & adulte, chirurgie cardiaque et thoracique, médecine et chirurgie vasculaire, gynécologie et obstétrique, neurologie, urologie, ophtalmologie, pathologies digestives, proctologie, orthopédie, rhumatologie, diabète...

#1eespicdefrance #86meilleurhopitalaumonde

#Classement 2023 Le Point - 11 médecins dans le Palmarès des médecins experts

#Classement Newsweek 2024 - 5 distinctions : cardiologie, pédiatrie, neurologie, oncologie, urologie

A propos des Centres de Santé Marie-Thérèse

Les Centres de Santé Marie-Thérèse sont des centres polyvalents et pluridisciplinaires composés d'une équipe médicale de haut niveau, qui assure une médecine de proximité, sans reste à charge. Ils exercent des activités de médecine générale et des activités très spécialisées, dont la gynécologie, l'ophtalmologie, la diabétologie, la pneumologie et la proctologie sur cinq sites situés sur Malakoff (92) et dans le 14^e, 15^e et 20^e arrondissements de Paris. Rattachés à la Fondation Hôpital Saint-Joseph, les Centres de Santé Marie-Thérèse sont en lien avec les services des Hôpitaux Saint-Joseph & Marie-Lannelongue afin de permettre une continuité des soins et une prise en charge globale du patient.

Référents disponibles pour plus d'informations :

Prénom, nom, fonction

page web du service concerné

Contact Relations Presse – Hôpitaux Saint-Joseph & Marie-Lannelongue

Fabienne Rouhier - presse@ghpsj.fr

Alix Fournier - presse@ghpsj.fr

Tél : 01 44 12 80 95

Plus d'informations sur nos sites internet :

Hôpital Paris Saint-Joseph : www.hpsj.fr

Hôpital Marie-Lannelongue : www.hopitalmarielannelongue.fr

Et suivez notre actualité sur nos réseaux sociaux :

Hôpital Paris
Saint-Joseph



Hôpital
Marie-Lannelongue

Hôpital Paris
Saint-Joseph



Hôpital
Marie-Lannelongue

Hôpital Paris
Saint-Joseph



Hôpital
Marie-Lannelongue

Hôpitaux Saint-Joseph
Marie-Lannelongue



Soutenez nos hôpitaux, faites un don :

<https://www.fhsj.fr/dons/soutenir-nos-projets/>